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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Im Olympiajahr 2012 haben Stadtsportbund und Stadtverwaltung gemeinsam mit 
vielen Partnern und Sponsoren ein gut besuchtes Festival des Sports organisiert. 
Der Sport in seiner Vielfalt wurde von sehr vielen Magdeburgern und ihren Gästen 
erlebt und praktisch ausgeübt. Vom 8. bis 10. Juni haben sich mehr als 3.700 Kinder, 
Jugendliche und Erwachsene am Sportabzeichentag beteiligt und mehr als 30.000 
Gäste besuchten den Tag der Sportvereine und den Familiensporttag auf dem 
Gelände am Petriförder. 
An den drei Tagen waren Breiten- und Spitzensport mitten im Stadtzentrum der 
Landeshauptstadt vereint. 
 
Ich bitte Sie, nachstehende Fragen schriftlich zu beantworten. 
 
1. Wer war der Initiator des „Festival des Sports“ und welchen Anteil an der 

Vorbereitung und Durchführung der Sportveranstaltung hatte die 
Landeshauptstadt Magdeburg? 

2. Mit welchen Kosten war die Aktion für die LH MD verbunden und wie wurden 
diese finanziert? 

3. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, das Festival des Sports bzw. ein 
ähnliches Sporterlebnis-Wochenende im Zeichen der Verbindung von Breiten- 
und Spitzensport erneut/evtl. in regelmäßig wiederkehrenden Abständen in 
Magdeburg durchzuführen? 

 
 
 
 
Carola Schumann 
Stadträtin 
 
 




